

## Apariciones del 12 y 13 de Enero, 2023

San Miguel se apareció ante tres niños y de nuevo (en la misma noche) a dos adultos en la ciudad de Samarcanda, Uzbekistán, el 12 de enero de 2023. Las palabras de San Miguel fueron las mismas en cada aparición.

San Miguel dijo:

“No temáis lo que veis, pero escuchad atentamente a lo que oís. Dad gloria a Dios en lo más alto. Inclinaos en Su Presencia, arrodillaos ante Su Nombre.

El Hijo desea que os preparéis para la visita de Su madre mañana. La Santísima Madre vendrá a vosotros y os hablará las palabras que el Santo quiere que sepáis.

Preparaos pasando esta noche en oración y mañana ayunando.

Estad atentos a las palabras que ella os habla. Al igual que los ángeles hacen la Voluntad de la Deidad, y al igual que el Hijo hace la Voluntad del Padre, también la Santísima Madre hace la Voluntad del que la llevó a los cielos para salvaguardar el Arca de la Salvación”.

Después de hablar estas palabras, el ángel desapareció de nuestra vista.

---

La noche siguiente, el 13 de enero de 2023, los adultos y los niños fueron guiados por el Espíritu a reunirse en el mismo lugar.

El Arcángel Miguel apareció nuevamente y dijo: “Escuchad a vuestra Madre, la Madre de Jesucristo, el Hijo de Dios”.

Santa María dijo: “Gloria al Padre, y al Hijo y al Espíritu Santo. ¡Honor y gloria a Jesucristo, el Hijo del Padre Celestial!

Hijos e hijas del Padre, discípulos de mi Hijo, guiados por el Espíritu Santo, podéis permanecer como hijos e hijas fieles si continuáis con obediencia a los Mandamientos que se os han dado. Recordad las palabras de Jesús: “Si me amáis, guardad Mis Mandamientos”.

Nunca olvidéis que la verdad de Dios y los Mandamientos se encuentran dentro de las Escrituras que se os han entregado, así como las Tradiciones que se os han enseñado y en las Revelaciones que la Iglesia recibe por la Voluntad del Padre. Estos Tres Pilares continuarán guiándoos en vuestra vida. Recordaréis las palabras y las enseñanzas en los Pilares cuando sufráis persecuciones. Recordad siempre que estaréis en la Presencia del Padre.

Mi Hijo está preparando una Iglesia para la gente de las tierras occidentales que no tienen las tradiciones que se han practicado en las iglesias cristianas orientales. Esta es la Iglesia de mi Hijo que ha sido ganada por Su propia sangre. El Padre bendecirá a la Iglesia y a los que trabajan para su construcción espiritual. Debéis construirla sobre los Tres Pilares y sobre las instrucciones que se os dan a través del Hijo y los ángeles y los santos.

Contad a la Iglesia sobre estos eventos, siempre dando honor y gloria a Dios. Vendré a vosotros nuevamente en dos días [15 de enero de 2023]. Rezad diligentemente. Rezad siempre”.

Después de que ella hablara estas palabras, la Santísima Madre desapareció de ante nosotros. Ni ella ni San Miguel podían ser vistos.